



Die Mitglieder des Vorstands der Allagener Südkompanie beim Aufstellen des Maibaums. Foto: Paul-Josef Bühner

## Süd unterm Maibaum

Kompanieführung mit Festverlauf zufrieden

**Allagen.** Das Aufstellen des mit einem Kranz und bunten Bändern geschmückten Maibaums neben dem Festzelt am Sportplatz bildete den Auftakt zum Frühlingsfest der Südkompanie der Sebastianus-Bruderschaft. Bereits bei der Premiere im vorigen Jahr fand der aufgrund einer Anregung aus der Kompanieverammlung erstmalig aufgestellte Maibaum, der jetzt weithin sichtbar vom Beginn des Wonnemonats kündigt,

bei den Bürgern großen Anklang.

Kompaniechef Winfried Risse und Stellvertreter Herbert Lenze konnten auch diesmal zahlreiche Besucher auf der Anhöhe begrüßen. Unter ihnen auch eine Abordnung des Gesamtvorstandes der St. Sebastianus-Schützen mit Königspaar Franz-Josef und Brigitte Schulte sowie Oberst Dieter Beckschäfer. Bei guter Stimmung und Tanz wurde bis in die Nacht gefeiert.